

Eingewöhnungsphase in unserem Kindergarten:

Im Vorfeld:

- Einschreibung online
- Nach der Gruppeneinteilung schickt die Elementarpädagogin einen Brief ans Kind aus, wo das Kind begrüßt wird
- Familien werden zum Schnuppern eingeladen
- Die Kinder aus der Kleinkindgruppe besuchen individuell die Gruppe

Beim Kindergartenstart:

- Informationen zum Thema, wie Eingewöhnung aussieht, geschieht beim Schnuppern, beim Elternabend und im Gespräch
- Die Eltern verbringen den ersten Tag gemeinsam mit dem Kind in der Gruppe. Die Elementarpädagogin klärt mit den Eltern die aktuelle Situation (Zeitraumen der Eingewöhnung, Berufstätigkeit)
- Eingewöhnung in der Kleinkindgruppe findet zeitlich gestaffelt statt
- Je nach Situation, Bedürfnisse des Kindes wird es ab hier individuell weiter gestaltet. Die Elementarpädagogin bleibt mit den Eltern im Austausch, um abzusprechen,

wie die kommenden Tag gestaltet werden. Schrittweise wird die Zeit im Kindergarten erhöht und auch die Anforderungen ans Kind steigen langsam an. Die Zusammenarbeit mit den Eltern ist uns sehr wichtig um einen guten Start zu ermöglichen.

- Eingewöhnung geschieht das ganze Jahr, sobald die Kinder 2 Jahre sind.
- Das Ziel ist es, dass sich das Kind wohl fühlt, eine tragende und gute Beziehung zum Personal aufbaut und das Kind ohne Eltern im Kindergarten bleiben kann.